

Safari Ramadhan, Hasnah Syam Sosialisasi BBPOM di Kecamatan Balusu

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.UPDATES.CO.ID

Mar 27, 2023 - 21:35



Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS

BARRU- Memasuki hari kelima Ramadhan 1444 hijriah, Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., melakukan Safari Ramadhan sekaligus sosialisasi obat dan makanan bersama Balai Besar Pengawasan Obat dan Makanan (BBPOM) Makassar, di Takkalasi, kecamatan Balusu, kabupaten

Barru, pada Senin (27/3/2023).

Dalam kegiatan tersebut, ratusan ibu ibu kelompok pengajian Nurul Huda sekecamatan Balusu hadir sebagai peserta sosialisasi. Selain penyampaian materi terkait cara memilih obat dan makanan yang aman untuk dikonsumsi, kegiatan ini juga diisi dengan ceramah agama yang dibawakan oleh Dr. Irham Jalil.

Hasnah Syam yang akrab di panggil Bu Dokter dalam sambutannya mengatakan bahwa, kegiatan sosialisasi selama bulan Ramadhan ini sedikit berbeda dengan sebelumnya. Dimana, selama Ramadhan ini dirangkaikan dengan Safari Ramadhan yang khusus menghadirkan ibu ibu kelompok pengajian Nurul Huda, disetiap kecamatan di kabupaten Barru.

"Selain mendapatkan pengetahuan tentang cara memilih obat dan makanan, para peserta dalam kegiatan ini juga akan mendapatkan siraman rohani dari para penceramah agama", kata Hasnah Syam.



Mantan Kadis kesehatan Barru ini berharap, agar pengetahuan yang didapatkan dalam sosialisasi ini, dapat juga disampaikan kepada keluarga, tetangga dan lain-lain.

Sementara itu, Irham Jalil dalam ceramahnya menyampaikan bahwa perempuan itu gampang sekali masuk surga. Allah menyebutkan di dalam Al-Qur'an kata perempuan itu sebanyak 57 kali. Sama persis dengan penyebutan laki laki Arrijal Anniza senyumlah 57 kali di dalam Al Quran Sehingga ketika Nabi ditanya Oleh seorang anak laki laki Ya Rasullulla dengan siapa aku harus menghormati. Nabi berkata "IBUMU" Terus Kepada siapa lagi aku harus menghormati Ya Rasul dan menjawab lagi "IBUMU".dan yang ke empat kalinya kepada Bapakmu

"Termasuk ibu Dokter Hj. Hasnah Syam yang menghormati kita. Sampaikan

kepada bapak bapak bahwa ternyata bukan cuman Nabi mewujudkan bakti kepada ibu ibu tapi Anggota DPR RI juga sangat menghormati ibu ibu. "Aljannatu tahta aqdamil-ummahat," Yang artinya: "Surga itu di bawah telapak kaki ibu", ungkapanya.

(JNI)